

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Éric

<https://www.cadre21.org/membres/savoiee-cssdm-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-11-02 20:00:00

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Créer un sentiment de proximité avec les auditeurs grâce à son cadre chaleureux et humain. Il peut prendre le ton de la confiance, transmettre de l'information ou véhiculer une prise de position tout en établissant la crédibilité des intervenants.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Dans l'enseignement, mon avis est qu'on exploite les vertus du balado, de la manière la plus achevée, lorsqu'on l'intègre à l'intérieur d'un ensemble d'activités. Pensons :

à des situations de lecture où le balado soutient la compréhension du texte lu;

à des situations d'analyse où le commentaire audio complète l'interprétation d'une image, d'un texte, d'un diaporama tel que PowerPoint ;

à des situations d'exploration (d'un lieu, d'une ville, d'un objet) où l'attention est tournée vers un détail important;

à des situations d'expérimentation.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Facilité d'écoute, polyvalence d'utilisation. Dans certains cas, il nous permet de ne pas avoir à répéter les mêmes choses alors qu'il offre à son opposé à l'étudiant l'avantage de réentendre au besoin certaines leçons. Pour un allophone, c'est un gros avantage. Cela le met en confiance, pallie ses manques et lui fait rattraper son retard.